

## **Gott segne die christliche Arbeit!**

Wir dürfen uns kurz vorstellen: Wir sind die „Katholische Arbeitnehmer-Bewegung“, kurz KAB. Wir sind ein Sozialverband innerhalb der katholischen Kirche.

Bei uns engagieren sich Christinnen und Christen, Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer mit und ohne Familien, die sich aktiv für mehr soziale Gerechtigkeit einsetzen. Wir verstehen uns als Gemeinschaft von Menschen, die sich für **soziale, politische und religiöse Fragen** interessieren. Unser Ziel ist es, das Leben in der Kirche aus der Sicht der Arbeitswelt und das Leben in der Arbeitswelt aus christlicher Sicht mit zu gestalten.

So waren und sind Mitglieder unserer KAB in den kirchlichen und kommunalen Gremien sowie in Betriebsräten vertreten. Wir setzen uns dort für die christlich geprägten Forderungen und Anliegen der KAB ein (s. Links am Ende des Beitrages).

Aber auch die gemeinsame Freizeitgestaltung und die Geselligkeit kommen nicht zu kurz – so bieten wir beispielsweise im Jahresverlauf ein gemeinsames Frühstück, eine Radtour im Sommer und eine gemütliche Adventsfeier an.

Unsere Mitgliederzahl beträgt zur Zeit 29 Personen zuzüglich Fördermitglieder. Der Vorstand besteht aus 5 Personen: Dem 1. + 2. Vorsitzenden, dem Schriftführer, dem Kassenwart und dem Präses.

Unser Programm liegt jeweils aktuell im Schriftenstand der St. Martinuskirche zum Mitnehmen bereit.

Mehr zur Arbeit der KAB finden Sie unter folgenden Links:

[www.kab.de](http://www.kab.de)

Bundesverband

[www.kab-os.de](http://www.kab-os.de)

Diözesanverband Osnabrück